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REQUERIMENTO N° 250 
ASSUNTO: INFORMAÇÕES AO PREFEITO SOBRE A SINALIZAÇÃO DE SOLO DE 

TODAS AS RUAS DO BAIRRO J) SANTA CATARINA DAS QUAIS NÃO EXISTEM. 

CONSIDERANDO que o vereador foi procurado por moradores do 
Bairro JD Santa Catarina. 	 / 

CONSIDERANDO que não existe sinalização de solo em todas as ruas 
do Bairro, e se faz necessário pelo fato de poder vir ocorrer acidentes, Isto Posto é que: 

REQUEIRO a Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao Excelentissimo 
Senhor Prefeito Municipal, solicitando as seguintes informações 

1- Existe possibilidade da sinalização de solo em todas as ruas do Bairro 
Jardim Santa Catarina? 

2- Caso positivo, para quando? 

4- Caso negativo, quais as razões? 

NDIERLEY DIOGO DE MELO 

Vereador 
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